



La Unidad Educativa Santa Luisa de Marillac inició el periodo lectivo 2023-2024 con éxito, para el efecto, la institución trabajó arduamente para garantizar un ambiente seguro y propicio para el aprendizaje de sus estudiantes.

Los estudiantes de bachillerato fueron los primeros en ingresar, seguidos por los estudiantes de Educación General Básica (EGB) en diferentes fechas según su nivel académico. La unidad educativa ha habilitado las instalaciones y ha reforzado medidas de seguridad física, electrónica; incluyendo la comunicación constante con elementos del orden para brindar protección y tranquilidad a los estudiantes, padres de familia, personal docente y administrativo.

Santa Luisa de Marillac ofrece una amplia y variada oferta académica con énfasis en la inclusión del programa de Bachillerato dual avalado por la Cámara de Comercio Alemana, educación bilingüe, y laboratorios de robótica completamente equipados